

« Weine nicht, weil es vorbei ist,  
sondern lächle, weil es so schön war »

Zürich, 28. Januar 2021

Mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von

# **Peter Karrer**

08.08.1960 – 25.01.2021

Peter wohnte und arbeitete während über 40 Jahren in der Stiftung Altried. Er wird uns durch seine lebenslustige und warmherzige Art und seine grosse Liebe zur Musik für immer in bester Erinnerung bleiben.

Wir hoffen, zu einem späteren Zeitpunkt im Rahmen einer Gedenkfeier am Standort Memphis in Dübendorf von Peter Abschied nehmen zu können.

Die Bewohnerinnen und Bewohner,  
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,  
Angestellte und Leitung